


IUSTIFICATIV A 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

No nosso entendimento, considerando a atual situação do 
trânsito nas ruas de nossa cidade, especialmente na Avenida Ministro João 
Alberto, o sentido do tráfego da rua Valdir Rabelo colabora muito para 
dificuldades costumeiras do trânsito no quadrilátero central da cidade e 
assim sendo, acreditamos que a mudança do sentido atual irá proporcionar 
uma fluidez melhor dos veículos, evitando o trânsito caótico e até acidentes. 

Com isso, estamos solicitando do ilustre Prefeito e Coordenador 
de trânsito, que tome as necessárias providências. 

VALDE~-BARBOSA 
(Comandante Barbosa) 

Vereador-PSD 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 


